

# RCEME



# GEMRC



## Cplc Vachon-Dubuc, Israel

Après 14 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Vachon-Dubuc a pris sa retraite en date du 18 août 2024.

Le Cplc Vachon-Dubuc a entamé sa carrière en août 2010 à Saint-Jean, où il a suivi l'instruction de base, avant de poursuivre sa formation à Borden pour devenir technicien en armement (Terre). Après avoir complété son DP1, il a été affecté à Edmonton, où il a réalisé son OJT au 1er Bataillon des Services, puis a été muté au 3e Bataillon du Princess Patricia's Canadian Light Infantry pour une période de quatre ans.

En raison de problèmes familiaux, il est retourné au Québec où il a passé trois ans au 202e Dépôt d'Atelier à Longue-Pointe. C'est là qu'il a reçu ses formations sur les systèmes Léopard et son QEL avant d'être promu Cplc en juin 2019. En juillet 2021, il a été muté au 5e Bataillon des Services pendant un an avant d'être transféré au 35e Bataillon des Services pour soutenir la réserve. Durant cette période, il a suivi la formation sur les Conteneurs de Haute Sécurité et a pris la décision de ne pas renouveler son contrat en octobre 2023. Il a de nouveaux projets qu'il souhaite entreprendre avec son frère, et pour que ceux-ci aboutissent, il doit malheureusement quitter l'armée.

À sa demande, aucune cérémonie de départ formelle n'a eu lieu mais il tient à remercier chaleureusement tous ceux qui lui ont offert d'excellents conseils au cours de ses années de service.



# RCEME



# GEMRC



## MCpl Vachon-Dubuc, Israel

After 14 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Vachon-Dubuc retired on August 18, 2024.

MCpl Vachon-Dubuc began his career in August 2010 in Saint-Jean where he completed his basic training, before continuing his education in Borden to become a Weapons Technician (Land). After completing his DP1, he was posted to Edmonton where he did his OJT with the 1st Service Battalion, and was then transferred to the 3rd Battalion, Princess Patricia's Canadian Light Infantry for a four-year period.

Due to family issues, he returned to Quebec where he spent three years at the 202nd Workshop Depot in Longue-Pointe. It was there that he received training on the Leopard and his PLQ before being promoted to MCpl in June 2019. In July 2021, he was posted to the 5<sup>th</sup> Service Battalion for a year, before being transferred again to the 35<sup>th</sup> Service Battalion to support the reserves. During this period, he received training on High Security Containers and decided not to renew his contract in October 2023. He has new projects he wishes to undertake with his brother, and to make them succeed, he must unfortunately leave the army.

As he decided, there was no formal departure ceremony organized but he would like to warmly thank everyone who took the time to offer him excellent advice during his years of service.

